
令和４年第 12回 須崎市教育委員会議事録 

 

１．日  時；令和４年 11月 25日（金）午後１時 28分から午後 2時 33分まで 

２．場  所；須崎市総合保健福祉センター ３階 研修室 

３．出席者等；教育長：細木 忠憲 

委 員：松浦 啓人、德久 和宏、尾崎 惠子、岡田 和美 

       事務局：生涯学習課長      岡本 憲仁 

 子ども・子育て支援課長 久保 実千 

学校教育課長      中西 司 

学校教育課長補佐    濱 美早 

１ 開会  

 

２ 議事録の承認、署名 

各委員に対して、配付議事録（案）を確認後に、署名を依頼する。 

 

３ 行政報告（教育長から報告） 

【新型コロナウィルス感染症について】 

・学校にとって大切な各種行事も、コロナの状況を見ながら、運動会・体育祭、修学旅

行、文化発表会、弁論大会、英語暗唱大会と着実に実施している。 

・先日、朝ヶ丘中学校区の地域ぐるみ教育研究発表会も無事終了した。この 2 学期も、

特に教育活動に支障となるような事態にならず、無事に乗り切ることができそうであ

る。 

・感染は再度の拡大傾向も見え、インフルエンザの流行も心配されるため、学校には引

き続き緊張感を持って、感染防止対策を続けるようにお願いする。 

【学校統合について】 

・学校統合計画について、説明会で頂いた意見を踏まえるとともに、条件整備の作業の

進捗状況の遅れなどを踏まえ、統合計画の修正をしたいと考えている。 

・修正理由は、コロナの影響で想定以上に説明会に時間を要したこと、給食センター建

設用地の決定に時間を要したこと、令和 4年度から中学校で 35人学級が導入され、必

要教室数が増えたこと、第 2 グランドの確保について検討してきたが適地が見つかっ

ていない状況にあることなどである。 

・「5 校を 1 校とする統合計画は変えず、適正配置計画の基準を満たしている須崎中学校

を当面継続させる」ということにしたいと考えている。 

・一度決定した計画を変更することに異論もあるが、様々なご意見に一定配慮して見直

すことも必要であるという意見もある。 

・厳しい判断であり、いろいろとご意見もいただくと思うが、次年度中学校に入学する

子どもたちの進路への影響もあるため、今決定する必要があり、ぎりぎりの判断とし

て、変更をお示ししたいと考えたところである。のちほど意見を聞かせてほしい。 

 



【教職員の不祥事について】 

・教職員の不祥事が続いており、先日、今年になり 8 人が逮捕されたという報道もあっ

た。 

・県教委は県立校の臨時校長会を開催し、法令順守の徹底を指示したところであるが、

その直後に高知の学校職員が飲酒運転で検挙されるという事案も発生している。 

・幸い須崎市では、教職員を処分するような事案は最近発生していないが、先日の地域

ぐるみの挨拶のなかでも、法令順守をお願いしたところである。 

【不登校児童生徒について】 

・須崎市の不登校児童生徒の実態について、徐々に増えており、厳しい実態がある。 

・各校で個別支援計画も策定し、関係機関とも連携しながら取組を進めているが、なか

なか改善しない。 

・引き続ききめ細かな支援を継続していく必要があると認識している。気づいた点があ

れば、意見を聞かせてほしい。 

 

４ 議事 

議案第 64号 須崎市保育所等物価高騰対策支援事業支援金交付要綱の制定について 同意 

議案第 65号 吾桑小学校における小規模特認校への転入学の決定について 同意 

議案第 66号 児童生徒校区・区域外通学許可について（秘密会） 同意 

 

【質疑】  

議案第 64号 

（尾崎委員）入園児が 70名以上の保育所は何ヵ所あるのか？  

（久保課長）おひさま保育園 177名と須崎保育園 77名の２ヵ所である。 

（德久委員）70名以上の保育所が 50万円となっているが、光熱費が 50万円近く値上がりしているの

か？ 

（久保課長）電気・ガス料金等としており、食材費も高騰しているためそういった費用も含めて試算

したうえで、金額を決定している。 

（尾崎委員）おひさま保育園が突出して入園児が多いため、支援額を増やすべきではないか？ 

（久保課長）５ヵ所の認可保育所は須崎市保育協会が運営をしており、合算した支援金を交付するた

め、やりくりができるのではないかと考えている。 

議案第 65号 

（教育長）入学に関して学校長から意見を聞いているか？ 

（中西課長）学校長からは、入学について問題はないと報告を受けている。 

 

５ 閉会 

   次回の定例委員会を令和４年 12月 23日（金）午後１時 30分から開催することを確

認し、閉会となる。 


